

	NAMA FAKULTAS:	SAINS DAN TEKNOLOGI								
	NAMA PRODI:	SISTEM INFORMASI								
RENCANA PEMBELAJARAN SEMESTER										
MATA KULIAH:	KODE MATA KULIAH:	RUMPUN	BOBOT	TANGGAL PENYUSUNAN:						
IT Entrepreneurship	PSI221403		3	20/07/2023						
OTORISASI Rev-1	DOSEN PENGEMBANG RPS: Idria Malta, S.Kom, M.Sc Megawati, S.Kom, MT			Kaprodil Sistem Informasi: Eki Saputra, S.Kom., M.Kom NIP. 198307162011011008						
CAPAIAN PEMBELAJARAN	CAPAIAN PEMBELAJARAN PRODI 1. CPL-06 Mampu memahami dan menerapkan kode etik dalam melakukan riset sistem informasi, penggunaan informasi dan data pada perancangan, implementasi, dan penggunaan suatu sistem 2. CPL-10 Mampu menyusun konsep dan mengembangkan usaha berbasis teknologi dan sistem informasi									
	CAPAIAN PEMBELAJARAN MATA KULIAH 1. Mampu mengambil risiko bisnis dengan perhitungan yang tepat. (CPL 10) 2. Mampu beradaptasi terhadap situasi yang dihadapi dan bertahan dalam kondisi yang tidak pasti (CPL 10) 3. Mampu berinovasi dan berkreasi untuk menghasilkan rancangan bisnis/produk (prototype) berbasis teknologi yang berorientasi pasar dengan memanfaatkan IPTEKS. (CPL 10) 4. Mampu menyusun proposal business planning siap diajukan kepada investor/penyandang dana. (CPL 10) 5. Bertanggung jawab pada pekerjaan sendiri dan dapat diberi tanggung jawab atas pencapaian hasil kerja tim dengan mengedepankan etika bisnis. (CPL 06)									
	SUB-CAPAIAN PEMBELAJARAN MATA KULIAH									
DESKRIPSI SINGKAT MATA KULIAH:	Mata kuliah IT Entrepreneurship merupakan salah satu mata kuliah umum pada jurusan sistem informasi yang diberikan kepada mahasiswa semester 3. Kajian pada mata kuliah ini adalah mengenai bagaimana seorang mahasiswa yang akan menjadi seorang pebisnis atau entrepreneur. Mempelajari berbagai strategi dalam merencanakan bisnis yang akan dikelola, bagaimana interaksi dengan customer dan upaya memasarkan bisnis serta bersaing menjadi entrepreneur yang kreatif dan inovatif. IT Entrepreneurship juga mengkaji analisa SWOT pada sebuah bisnis.									
Metode Pembelajaran	- Ceramah - Diskusi - PBL									
MATERI PEMBELAJARAN/POKOK BAHASAN	1. Konsep entrepreneur 2. Memahami hubungan teknologi dan entrepreneur 3. Technopreneurship 4. Bidang technopreneurship 5. Pengaruh Kehidupan Sosial Masyarakat Indonesia 6. Perbedaan Entrepreneurship dan Technopreneurship 7. Analisa SWOT 8. Motivasi menjadi wirasaha sukses									
PUSTAKA	UTAMA 1. Freddy Rangkuti. (2006) Analisis SWOT Teknik Membedah Kasus Bisnis, Jakarta: Gramedia Pustaka Utama 2. Firmansyah. (2020). Kewirausahaan berbasis teknologi (Technopreneurship). purwokerto Jawa tengah: Pena Persada PENDUKUNG 1. D. Suryadi HS dan Bunawan. Pengantar Implementasi Dan Pemeliharaan Sistem Informasi. Penerbit Gunadarma 2. Roger S. Pressman. Software Engineering: a practitioner's Approach. McGraw-Hill									
MEDIA PEMBELAJARAN	Hardware: LCD & Projector Software: Powerpoint, Pdf, MS Word, Google Meet									
TEAM TEACHING	Idria Malta, S.Kom, M.Sc Megawati, S.Kom, MT									
MATA KULIAH SYARAT	IT ENTREPRENEURSHIP									
Minggu Ke- (1)	CP-MK dan/atau Sub CP-MK (2)	Indikator Penilaian (3)	Bentuk Penilaian (4)	AKTIVITAS/BENTUK PEMBELAJARAN (ESTIMASI WAKTU)					Materi Pembelajaran/ Bahan Kajian (10)	Referensi (11)
				Sinkronus*		Asinkronus**				
				Tatap Muka Luring (5)	Tatap Muka Daring (6)	Mandiri (7)	Kolaboratif (8)	Media (9)		
1-2	CP-MK-1 Mampu mengambil risiko bisnis dengan perhitungan yang tepat. (CPL 10)	1. Mahasiswa mampu mengetahui apa itu konsep dari resiko bisnis 2. Mahasiswa mengetahui cara memperhitungkan resiko bisnis yang baik 3. Mahasiswa mampu mendeskripsikan tentang apa itu resiko dan perhitungan bisnis	5% (Tugas 1) 5% (Tugas 2) 5% (Tugas 3) Tugas Mandiri (5%) 5% (Tugas 4)	-Penjelasan tentang RPS -Penjelasan tentang apa itu resiko dan perhitungan bisnis -Penjelasan tentang cara memperhitungkan resiko bisnis yang baik			Mahasiswa berdiskusi tentang cara mengambil resiko bisnis yang baik dan memperhitungkannya (2x 20 menit)	- Ms. Teams - e-learning	- Penjelasan tentang RPS - Penjelasan tentang kepribadian tingkah laku - Penjelasan tentang manajemen konflik	Referensi terkait
3-5	CP-MK-2 Mampu beradaptasi terhadap situasi yang dihadapi dan bertahan dalam kondisi yang tidak pasti (CPL 10)	- Mahasiswa mampu mengetahui tentang adaptasi bisnis yang lebih baik - Mahasiswa mampu mengetahui tentang cara mempertahankan bisnis yang baik	Tugas Mandiri (5%) 5% (Tugas 5) 2% (Tugas 6) 3% (Tugas 7) UTS (10%)	- Penjelasan tentang cara beradaptasi bisnis dan cara mempertahankan bisnis yang baik [1 x 3 x 50 menit]		Mahasiswa mencari tau bagaimana cara mempertahankan bisnis dengan cara beradaptasi	Mahasiswa berdiskusi untuk mencari tau cara mempertahankan bisnis	- Ms. Teams - e-learning	- Mahasiswa mampu mengetahui tentang adaptasi bisnis yang lebih baik - Mahasiswa mampu mengetahui tentang cara mempertahankan bisnis yang baik	Referensi terkait
6-7	CP-MK-3 Mampu berinovasi dan berkreasi untuk menghasilkan rancangan bisnis/produk (prototype) berbasis teknologi yang berorientasi pasar dengan memanfaatkan IPTEKS. (CPL 10)	Mahasiswa diharapkan dapat berinovasi dan berkreasi untuk menghasilkan rancangan bisnis yang memanfaatkan IPTEKS	Tugas Mandiri (5%) Tugas Mandiri (5%) Tugas Mandiri (5%) 5% (Tugas 8) 5% (Tugas 9)	Penjelasan tentang inovasi bisnis dan kreasi bisnis yang memanfaatkan IPTEKS [1 x 3 x 50 menit]			Mahasiswa berdiskusi tentang inovasi produk dan pengkreasian produk yang memanfaatkan IPTEK	- Ms. Teams - e-learning - Paper	Penjelasan tentang berinovasi dan berkreasi untuk menghasilkan rancangan bisnis yang memanfaatkan IPTEKS	Referensi terkait
8 Ujian Tengah Semester										
9-11	CP-MK-4. Mampu menyusun proposal business planning siap diajukan kepada investor/penyandang dana. (CPL 10)	Mahasiswa diharapkan dapat menyusun bisnis plan yang baik dan benar dan bisnis planning yang siap di ajukan ke investor	Tugas Mandiri (3%) 2% (Tugas 5) Tugas Mandiri (3%) 2%(Tugas 15) UAS (15%)	Pembelajaran tentang bagaimana cara menyusun bisnis plan yang baik [1 x 3 x 50 menit]			Diskusikan mahasiswa untuk mengerjakan bisnis plan yang baik dan benar	Jurnal dan paper	Pembelajaran tentang bagaimana cara menyusun bisnis plan yang baik	Referensi terkait
11-15	CP-MK-5. Bertanggung jawab pada pekerjaan sendiri dan dapat diberi tanggung jawab atas pencapaian hasil kerja tim dengan mengedepankan etika bisnis. (CPL 06)	Mahasiswa diharapkan dapat bertanggungjawab pada pekerjaan dan dapat mengedepankan etika bisnis	Tugas Mandiri (3%) 2% (Tugas 5) Tugas Mandiri (3%) 2%(Tugas 15) UAS (15%)	Pembelajaran tentang cara bekerja bersama tim dan tentang apa itu etika bisnis [1 x 3 x 50 menit]			Pembentukan kelompok dan mengetahui cara bekerja sama dalam tim dan cara mengedepankan etika	- Ms. Teams - e-learning	Pembelajaran tentang cara bekerja bersama tim dan tentang apa itu etika bisnis	Referensi terkait
16 Ujian Akhir Semester										